

Deutsch



Ateliers réalisation de sablés avec les 6e germanistes

publié le 04/04/2019 - mis à jour le 05/04/2019

Préparation de la journée portes ouvertes



Tout au long du mois de mars, les élèves de 6e ont planché sur des recettes de sablés allemands, en allemand. Cette semaine, ils ont la chance de pouvoir les réaliser, grâce à la disponibilité de M. Desfarges, le Chef cuisinier du collège. Les images sont dans le portfolio !

Les sablés et le Kinderpunsch (vin chaud sans alcool) seront proposés par les pâtisseries en herbe lors de la matinée portes ouvertes, le 6 avril.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.